

215

Daría un 37% de apoyo a Pinochet

Clase media y grandes ciudades serían las menos favorables al gobierno, según Skopus

Un 37% de un total de 7.800 personas encuestadas, votaría que sí al plebiscito teniendo como candidato al General Augusto Pinochet. Así lo indicaron fuentes calificadas a "La Segunda", refiriéndose a una encuesta realizada por Skopus. El muestreo se hizo a través de todo el país y refleja diferencias de comportamientos políticos frente a esa alternativa: la clase media es la de un mayor rechazo a la candidatura y las bajas y altas tienen una mayor inclinación al sí. Un 38% de la gente dijo que no podía sugerir una alternativa válida al Presidente Pinochet y un 24% votaría que "no" en un plebiscito con su nombre.

También se detectaron diferencias entre las grandes ciudades y las regiones de menor densidad poblacional. Serían adversas al actual sistema de Gobierno, por ejemplo, la Región Metropolitana, la

VIII y V Regiones. En los campos o lugares más aislados, un mayor porcentaje favorece al actual régimen.

Nuevas líneas

Mientras sectores opositores han objetado los resultados de estas últimas encuestas, fuentes gubernamentales enfatizaron a "La Segunda" su validez. Destacaron, como puntos que deberían tomarse en cuenta, la menor popularidad del gobierno en sectores medios, que habría que hacer repuntar. Añadieron que se analizan y buscan medidas que favorezcan a esos sectores. Algunas de ellas podrían ser medidas relativa a las UF, a reajustes de sueldos y planes de adquisición de viviendas dirigidos a este sector.